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Kuratel im NJV  
 
Egbert von Horn 
Bernd-Axel Schimmel 
Hans-Jürgen Baldeus 
 
 
 
An alle Vereine und Funktionäre 
im Niedersächsischen Judoverband 

 
                                                                                       21.10.2007 

 
 
 
Liebe Sportfreunde, 
 
wir von der Kuratel wenden uns heute über diesen Weg an alle Vereine im 
Verband, um euch über den mittlerweile haltlosen Zustand zwischen der 
Zusammenarbeit des NJV Vorstands mit uns,  zu unterrichten. 
  
Leider müssen wir feststellen, dass der Vorstand scheinbar nicht gewillt ist,  
sich dem Votum des AO Verbandstages vom 02.09.2007 zu beugen.  
 
Man versucht uns, mit fadenscheinigen Aussagen sowie Zurückhaltung von 
Informationen, handlungsunfähig zu machen. 
 
Alle Forderungen, die wir bis jetzt an das Präsidium bzw. die Geschäftsstelle 
gestellt haben, sind nicht bzw. ungenügend beantwortet worden.  
 
Diese Blockadehaltung wird seit der ersten Stunde praktiziert.  
 
Wie ihr alle im Internet verfolgen könnt, ist seit unserer Wahl die 
Geschäftsstelle kaum noch geöffnet.  
Im September war Rainer Hinze, neben einer sehr plötzlichen Krankheit, den 
Rest des Monats im Urlaub. Seine Mitarbeiterin in der GS, Karin Blumenberg,  
wurde daraufhin auch sehr plötzlich krank, sodass die GS komplett 
geschlossen war.  
 
Auch jetzt ist die GS für 2 Wochen geschlossen.  
 
Grund dafür lt. NJV Homepage:  Inventur und Umstellungsgründe. 
 
Auch hier gehen wir von einer Blockade gegen die Kuratel  aus. 
 
Bis heute hat der Vorstand das Sitzungsprotokoll vom 02.09.07 nicht 
veröffentlicht. Dieses Protokoll beinhaltet den offiziellen Auftrag des 
Verbandstages an die Kuratel, die Vormundschaft in allen Finanzfragen 
im NJV zu übernehmen.  
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Wir werden weiterhin alles Erdenkliche tun, um den NJV Vorstand von der 
Richtigkeit unseres Auftrages zu überzeugen.  
 
Da wir über unsere Mailadressen sicher nicht alle Vereine/Funktionäre im NJV 
erreichen, wäre es sehr wichtig, wenn ihr diese Informationen per Fax, Kopie 
etc. unter euch verteilt.   
 
Solltet ihr uns schreiben, wären wir überaus dankbar, wenn ihr darin Verein 
und Funktion von euch vermerkt.  
 
In der Hoffnung, in unserem nächsten Brief bessere Nachrichten zu 
überbringen, verbleiben wir mit sportlichen Grüßen, 
 
im Aufrag der Kuratel 
 
Egbert von Horn 
Bernd-Axel Schimmel 
Hans-Jürgen Baldeus 
 
 
 
 
 

 

      

 


